

# NOTICIAS DEL DISTRITO CCSD 46

# BOLETIN

5 DE FEBRERO DE 2026



## Noche informativa sobre el jardín de infancia

Si vive dentro de los límites escolares del CCSD 46 y planea inscribir a su hijo/a en kínder para el año escolar 2026-2027, anote en su calendario nuestra próxima Noche Informativa sobre Kínder, que se llevará a cabo el 5 de febrero. Asegúrese de visitar el sitio web de su escuela para obtener más información sobre visitas guiadas, encuentros con maestros de kínder e información sobre la inscripción.

Para saber a qué escuela del CCSD 46 asistiría su hijo, visite nuestro sitio web e ingrese su dirección de domicilio:  
<https://d46.org/district-boundaries/>



*¡Únase a nosotros!*

**5 de Febrero**

## PRÓXIMOS EVENTOS



### FEBRERO

- 10 Día de repetición de fotos - Centro de Educación Infantil
- 11 Salida temprana (asiste el prejardín de infancia de la tarde)
- 11 Reunión de la Junta de Educación - Escuela Frederick 6:00 p. m.
- 13 Día del Instituto de Maestros - No hay asistencia de estudiantes
- 14 Día de San Valentín
- 16 Día de los Presidentes
- 17 Día de los Actos Aleatorios de Bondad
- 25 Reunión de la Junta de Educación - Escuela Frederick 6:00 p. m.
- 27 Evaluación preescolar del Centro de Educación Infantil
- 28 Día Nacional del Pancake



## INSCRIPCIÓN AÑO ESCOLAR 2026-2027

Nos complace anunciar que la inscripción en línea para el año escolar 2026-2027 ya está abierta. El CCSD 46 ofrece un descuento de \$25 por inscripción anticipada a las familias que completen la solicitud en línea y realicen el pago antes del 22 de mayo, último día de clases.

Recuerde que para completar la inscripción para el próximo año escolar, debe enviar la solicitud de inscripción en línea con los documentos de respaldo necesarios y recibir el pago o un plan de pagos. Los horarios y las asignaciones de transporte no se publicarán en agosto hasta que se complete la inscripción.

Los estudiantes de preescolar deben completar la Evaluación de Primera Infancia y calificar para uno de los programas de primera infancia ANTES de completar la solicitud de inscripción. Para obtener más información sobre el programa de Primera Infancia, comuníquese con el Centro de Primera Infancia al (847) 543-6204.

## COMIENZA EL PROGRAMA DE LENGUAJE DUAL DE DOS VÍAS PARA EL KINDERGARTEN 26-27



A partir del año escolar 2026-2027, el CCSD 46 ofrecerá un programa de Lenguaje Dual Bidireccional para estudiantes de kínder de nuevo ingreso. El programa, que se impartirá en la Escuela Prairiewood y Avon Center, está abierto a cualquier estudiante de kínder de nuevo ingreso del CCSD 46.

Todas las familias interesadas en el programa deben planificar su asistencia a una de las próximas sesiones informativas, que explicarán el diseño del programa, las prácticas de enseñanza, el proceso de selección de estudiantes y los detalles del compromiso con el programa. También deben marcar la casilla "Interés en el programa de lenguaje dual bidireccional" durante el proceso de inscripción en línea. Al marcarla, recibirán información sobre el proceso de selección de estudiantes para el programa de lenguaje dual bidireccional.

### Próximas sesiones informativas:

17 de febrero de 2026 - 18:00 h, [Sesión Virtual](#)

24 de febrero de 2026 - 18:00 horas, Escuela Avon Center

3 de marzo de 2026 - 18:00 h, Escuela Prairiewood

10 de marzo de 2026 - 18:00 h, Campus del Parque



## RECORDATORIOS SALUDABLES

El invierno puede ser una época de mayor incidencia de enfermedades, lo que obliga a descansar, ausentarse de la escuela, el trabajo u otras actividades, o a buscar atención médica. Existen varios factores importantes asociados a este aumento, entre ellos: las variaciones de temperatura, la permanencia en espacios interiores y las actividades o interacciones en estrecha proximidad con otras personas.

Muchos virus y enfermedades se transmiten al toser y estornudar, o al tocar superficies contaminadas con un virus y luego tocarse la cara con las manos sin lavar. Es importante recordar las estrategias que mantienen sanos a los niños, al personal y a sus familias mientras seguimos experimentando temperaturas que varían entre leves y bajas.

- Lávese las manos frecuentemente con agua y jabón durante al menos 20 segundos o use un desinfectante de manos a base de alcohol.
- Quédese en casa cuando esté enfermo hasta que la fiebre haya desaparecido durante 24 horas (sin usar medicamentos para reducir la fiebre) y hasta que los síntomas hayan mejorado.
- Cúbrase la boca o la garganta con un pañuelo desechable o con la manga superior de la camisa al toser o estornudar y deseche los pañuelos de manera adecuada.
- Evite tocarse los ojos, la nariz y la boca con las manos sin lavar.
- Evite el contacto cercano, incluso darse la mano o compartir elementos como utensilios o tazas.

Limpie y desinfecte las superficies que se tocan con frecuencia con productos aprobados por la EPA. Siga las instrucciones del fabricante sobre el tiempo de contacto correcto.

- Evite el contacto con personas enfermas, especialmente si interactúa con otras que puedan ser susceptibles debido a condiciones médicas existentes o que puedan ser especialmente vulnerables a contraer enfermedades contagiosas.
- Si usted o los miembros de su familia experimentan síntomas de enfermedades más graves o que requieren tratamiento médico, busque atención médica.

Comuníquese con la oficina de salud de la escuela de su hijo si tiene alguna pregunta.



## SEMANA DE ACTOS DE BONDAD ALEATORIOS

¡Hagamos de la amabilidad la norma esta semana! Mientras todos trabajamos para crear un mundo más amable, podemos empezar por nosotros mismos y nuestra comunidad. Los invitamos a celebrar el Día de San Valentín (14 de febrero) y el Día de los Actos de Amabilidad al Azar (17 de febrero) compartiendo amabilidad.

No hay límite a la cantidad de bondad que podemos aportar al mundo. Cada gramo de bondad importa e inspira bondad en los demás.

¿Listo para participar en el Reto de la Amabilidad? Aquí tienes algunas ideas para empezar:

- Únete al desafío #MakeKindnessTheNorm y comparte tus actos de bondad en las redes sociales.
- Practique la bondad y la autocompasión con estas prácticas y ejercicios guiados: [Prácticas de autocompasión](#) .
- Algunos ya estamos buscando ayuda profesional para nuestro bienestar, y quizás usted o un ser querido también deberían hacerlo. Si usted o un familiar necesita ayuda para encontrar un profesional de la salud mental, utilice Care Solace, un servicio de coordinación gratuito y confidencial que ofrece el CCSD 46.
- Llame al 888-515-0595. Asistencia disponible las 24 horas, los 7 días de la semana, los 365 días del año, en cualquier idioma.
- Visite [caresolace.com/ccsd46](http://caresolace.com/ccsd46) y busque por su cuenta O haga clic en “Reservar cita” para obtener asistencia por chat de video, correo electrónico o teléfono.

Difundir amabilidad mejora nuestro bienestar y fomenta una comunidad solidaria. ¿Qué harás para difundir la bondad esta semana?



## NOTE FROM FOUNDATION 46

Ya están abiertas las nominaciones para el Premio Tom Meskel al Compromiso con la Educación de Foundation46. El plazo de presentación de candidaturas finaliza el 28 de febrero de 2026. En 2014, Foundation46 estableció una tradición anual para honrar a un miembro de la comunidad que ejemplifique un profundo compromiso con el enriquecimiento y el avance de la educación a lo largo del tiempo. El premio reconoce a una persona de la comunidad del CCSD 46 que personifique la convicción de que "se necesita un pueblo" para fomentar y apoyar la educación de los niños.



El Premio al Compromiso con la Educación Tom Meskel, que lleva el nombre del fallecido Tom Meskel, educador, voluntario, miembro de la junta escolar y defensor inigualable de la educación, simboliza la dedicación a la excelencia educativa y la presencia vital de la colaboración comunitaria.

Foundation46 está buscando a alguien en nuestra comunidad que:

- Demuestra una profunda convicción de que se necesita todo un pueblo para apoyar y nutrir el camino educativo de los niños.
- Ha demostrado una dedicación constante a largo plazo para fomentar un enfoque colaborativo y centrado en la comunidad para la educación.
- Encarna los valores de la responsabilidad compartida por el crecimiento educativo y el éxito de las generaciones futuras.

Visite el sitio web de Foundation46 para obtener más información sobre el proceso de nominación y ver las notables contribuciones a nuestra comunidad educativa realizadas por los ganadores anteriores del premio en <https://www.foundation46.org/programs-2/tom-meskel-commitment-to-education-award/>

## LA FUNDACIÓN 46 ANUNCIA EL BARNFEST 2026

Foundation 46 se enorgullece de anunciar que la próxima recaudación de fondos para la celebración de Barnfest 2026 'Denim & Diamonds' se llevará a cabo el 25 de abril de 2026, de 6:00 a 10:00 p. m. en Jesse Oaks Food & Drink en Gages Lake, IL.

Este evento solo para adultos contará con música en vivo, comida, bebidas, baile, un toro mecánico, juegos, ¡Y mucho más! Las entradas incluyen acceso al evento y una cena buffet. ¡Todos los familiares y amigos mayores de 21 años son bienvenidos!

La Fundación 46 apoya a los estudiantes del CCSD 46 y brinda subvenciones a los maestros para proyectos destacados que beneficien a nuestra comunidad escolar.

¡Las entradas ya están a la venta!  
<https://go.rallyup.com/2026foundation46barnfest>



# BARNFEST 2026

## Denim & Diamonds

Hosted by Foundation46

April 25, 2026 | 6:00-10:00 PM

Location: Jesse Oaks Food & Drink in Gages Lake, IL

Live Music by Stu the Piano Guy • Food, Drinks & Dancing  
Mechanical Bull Rides • Games & More!

Supporting CCSD 46 Students & Teacher Grants!

Get Your Tickets:

[go.rallyup.com/2026foundation46barnfest](http://go.rallyup.com/2026foundation46barnfest)



## REVISIÓN DE LA JUNTA DE EDUCACIÓN

La Revisión de la Reunión de la Junta de Educación del CCSD 46 es un breve resumen de los eventos y temas de discusión que ocurren en las reuniones generales de la junta.

Le invitamos a unirse a nosotros en nuestras reuniones, o ver nuestra transmisión de video en vivo en el sitio web CCSD46. Tenemos dos oportunidades para comentarios del público en nuestras reuniones. Horarios de reuniones de la Junta, agendas, enlaces de video, y los minutos están disponibles en la [página web BOE](#).

### Próximas reuniones: 11 de febrero, 25 de febrero

Todas las reuniones se llevan a cabo en la Escuela Frederick, 595 Frederick Rd, Grayslake.

---

### GENERAL MEETING: 28 de enero de 2026

La Junta de Educación del CCSD 46 celebró una reunión general el miércoles 28 de enero de 2026, en la Sala Falcon de la Escuela Frederick.

El presidente Stephen Mack declaró abierta la sesión a las 18:02 h. Tras el Juramento a la Bandera y la aprobación del orden del día, se invitó a los asistentes a dirigirse a la junta para la primera de dos oportunidades de comentarios públicos. No se hicieron comentarios.

La reunión comenzó con un reconocimiento al equipo de baloncesto femenino de séptimo grado de la Escuela Intermedia Grayslake por su título de campeón de la conferencia. Su dedicación y esfuerzo fueron reconocidos y elogiados.

El Sr. Marcus Smith presentó a los representantes estudiantiles del grupo de liderazgo estudiantil "El Camino de la Pantera" de la Escuela Intermedia Grayslake, quienes dieron la bienvenida al Dr. Alfonso Carmona al CCSD 46. Los estudiantes explicaron que el grupo se reúne regularmente para promover el liderazgo, la inclusión y la voz estudiantil en GMS. El grupo compartió que, tras una lluvia de ideas inicial, su trabajo se centraría en tres iniciativas principales: Sin Lugar para el Odio, Exploración de Carreras y el Huerto Comunitario de GMS.

La iniciativa "No hay lugar para el odio" incluye la colaboración con el personal, la revisión de los datos de la encuesta sobre el clima, las clases de la Liga Antidifamación y las próximas actividades, como el Día de la Amabilidad. Los estudiantes también describieron los planes para la Exploración de Carreras, incluyendo las sesiones de Almuerzo y Aprendizaje propuestas, que permitirían a los estudiantes de octavo grado explorar carreras profesionales, universidades y oportunidades profesionales mediante conversaciones en grupos pequeños con colaboradores comunitarios. Se informó sobre la planificación del Huerto Comunitario de GMS, incluyendo la colaboración con la Aldea de Grayslake, el desarrollo de parcelas, el acceso al agua, las directrices de uso, un club de jardinería estudiantil y las conexiones a largo plazo al currículo y a los socios comunitarios.



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

Posteriormente se presentaron los informes de la Junta Directiva, así como el informe del Superintendente.

La Sra. Kristy Miller compartió su reciente participación en un seminario web del Brookings Center for Education sobre inteligencia artificial titulado "Una nueva dirección para los estudiantes en un mundo de IA: Prosperar, prepararse, proteger". El seminario web abordó los beneficios y las posibles desventajas de la IA para los estudiantes y enfatizó la importancia de involucrar a los educadores en el diseño de herramientas de IA. También informó que el Comité de Participación Comunitaria ha comenzado su capacitación anual de primavera, centrada en el desarrollo de habilidades de liderazgo.

El Dr. Stephen Mack solicitó a los miembros de la Junta que planifiquen discutir las conclusiones de la sesión de la Conferencia del IASB en una futura reunión de la Junta. También les pidió que informen a la Sra. Walker si planean asistir a la cena de primavera del IASB para que puedan completar la inscripción. Finalmente, en nombre de la Junta de Educación, el Dr. Mack expresó sus condolencias al exprofesor de matemáticas de Park Campus, el Sr. Dan Frey, y al exmiembro de la Junta de Educación, el Sr. Mike Linder.

La representante estudiantil Gianna DeMarco compartió novedades sobre lucha libre, voleibol y bolos, así como sobre eventos patrocinados por la Asociación de Padres y Maestros (PTO), como patinaje sobre ruedas y el Rt. 83 Showdown, un partido de baloncesto entre empleados de la Villa contra personal de Frederick y GMS. También informó que el evento anual de St. Baldrick's se llevará a cabo el 11 de marzo y que GMS dará la bienvenida a un orador invitado como parte de su iniciativa "No Place for Hate".

La representante estudiantil Geri Gabanski brindó una actualización sobre las actividades escolares, destacando el baloncesto, las bellas artes, las actividades académicas, la banda de jazz y el teatro.

Durante el Informe del Superintendente, la Dra. Lynn Glickman dio la bienvenida al Dr. Alfonso Carmona, nuevo Superintendente del CCSD 46, así como a los estudiantes de la Preparatoria Grayslake Central. También reconoció al equipo de Operaciones y Mantenimiento por su dedicación para mantener la seguridad de los edificios del distrito durante el reciente período de frío extremo.

La Sra. Amy Gluck, Superintendente Adjunta de Enseñanza y Aprendizaje, informó que el equipo de liderazgo participó en una Academia de Liderazgo dirigida por Amy Mosquera, de Adelante Specialists, titulada "Liderazgo Eficaz en un Distrito Bilingüe: Garantizando el Éxito". La sesión se centró en el aprendizaje multilingüe y en estrategias para apoyar y apoyar a los estudiantes multilingües. También indicó que los eventos de bienvenida para estudiantes de kínder se llevarán a cabo el jueves 5 de febrero en las escuelas que atienden a estudiantes de kínder.

La Sra. Amanda Pelsor, Directora de Innovación, informó que la inscripción de estudiantes para el año escolar 2026-2027 se abrió el 20 de enero y que las familias ya han comenzado el proceso. Recordó a la Junta que el distrito implementará un programa de lenguaje dual bidireccional para estudiantes de kínder el próximo año y que las familias pueden expresar su interés en el programa durante la inscripción. También informó que el distrito está desarrollando una guía para el uso de inteligencia artificial (IA) para el personal y el alumnado. Se distribuyó una encuesta a las familias y a los estudiantes de séptimo y octavo grado para recopilar comentarios, que servirán de base para la elaboración de la guía.



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

El presidente Mack solicitó entonces una moción para la aprobación del Orden del Día por Consentimiento, que incluye las actas de reuniones anteriores, el Informe de Personal, el Informe de la Ley de Libertad de Información (FOIA), el Informe de Excepciones, el Informe de Cuentas por Pagar y el Informe del Tesorero. La moción fue aprobada.

## COMITÉ DE FINANZAS

**Actualización sobre las Proyecciones Quinquenales :** El Comité de Finanzas revisó las proyecciones financieras quinquenales del Distrito, desarrolladas con el software Frontline. El Sr. Chris Wildman, Superintendente Adjunto de Finanzas, explicó que las proyecciones buscan respaldar la toma de decisiones a largo plazo basada en datos y se basan en el presupuesto aprobado para el año fiscal 2025-2026, el impuesto provisional para 2025, los saldos de fondos auditados y supuestos clave relacionados con el IPC, la dotación de personal, los convenios colectivos y los aumentos proyectados de gastos. El Comité analizó el historial financiero reciente del Distrito, incluyendo la reducción prevista de reservas antes del exitoso referéndum sobre el impuesto operativo de marzo de 2024 y la consiguiente rebaja de la calificación crediticia de Standard & Poor's en mayo de 2025. Las proyecciones actualizadas reflejan ingresos adicionales derivados del referéndum y la emisión de \$17 millones en Certificados de Deuda para el Plan de Financiamiento a Largo Plazo. También se discutió el requisito de la Política 4:20 de la Junta Directiva, según el cual el distrito busca mantener una proporción de saldo de fondos a ingresos del 25-30 % al final del año. El distrito opera actualmente con menos del 25 %. Las proyecciones actuales muestran un gasto deficitario a partir de 2027. Se revisaron los posibles riesgos para las proyecciones futuras, incluyendo cambios en la financiación estatal y federal y el aumento de los costos del seguro médico y la educación especial. Los próximos pasos incluyen el seguimiento continuo de las previsiones financieras y la presentación de un plan de personal actualizado en la reunión del Comité de Finanzas del 25 de febrero de 2026.

**Actualización sobre el Plan de Instalaciones a Largo Plazo :** El Sr. Matt Verdun, de Wold Architects and Engineers, presentó una actualización sobre el Plan de Instalaciones a Largo Plazo, incluyendo proyectos finalizados entre el verano de 2023 y el verano de 2025 por un total aproximado de \$2.35 millones. Las obras completadas incluyeron la sustitución de los sistemas de refrigeración en las escuelas Prairieview y Frederick, la sustitución de la calefacción en la escuela secundaria Grayslake, la sustitución de unidades de tratamiento de aire (RTU), la pintura del estacionamiento en varios sitios y la sustitución de los herrajes de las puertas en la escuela Meadowview. Se informó a la Junta sobre los objetivos de priorización, alineados con los fondos disponibles y las emisiones de bonos previstas. La primera emisión de bonos (2025), estimada en \$17 millones, se centrará en la seguridad, las mejoras en la envolvente del edificio, las deficiencias conocidas y la renovación del centro multimedia. La segunda emisión de bonos (2027), estimada en \$20 millones, abordará mejoras no urgentes de la Ley para Estadounidenses con Discapacidades (ADA), la sustitución de sistemas y equipos durante su ciclo de vida útil, y la construcción de espacios para servicios de apoyo estudiantil. Otras fuentes de financiación incluyen los fondos anuales de Operaciones y Mantenimiento y una subvención única del DCEO. Se revisaron las obras pendientes planificadas para el verano de 2026, con un costo estimado de aproximadamente \$12.16 millones. Los proyectos planificados incluyen la renovación de las salas de medios en los campus Meadowview, Prairieview, Frederick y Park; obras de reducción de ruido en las escuelas secundarias Woodview y Grayslake; mejoras en la envolvente exterior de todos los edificios financiadas con subvenciones; mejoras de seguridad en todo el distrito; mejoras en las operaciones y el mantenimiento; y la sustitución de equipos de climatización en las escuelas Frederick y Prairieview.



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

**Los puntos de acción** votados por la Junta para esta reunión incluyeron:

- Moción para aprobar la suspensión del estudiante 2025-10-1 según lo identificado en sesión cerrada.  
Aprobado 4-0, 1 abstención
- Moción para aprobar el Proyecto de Intercomunicación con Forward Edge.  
Aprobado 5-0
- Moción para aprobar el Control de Acceso para Puertas Internas.  
Aprobado 5-0
- Moción para aprobar la adjudicación de la licitación para las renovaciones del Centro de Medios en Frederick, Meadowview, Park Campus y Prairievie.   
Aprobado 5-0

**Los asuntos pendientes**, que incluyen cuestiones no resueltas que se llevaron previamente ante la Junta para ser discutidas más a fondo, incluyeron:

- Ninguno

**Los nuevos negocios**, es decir, temas nuevos que el Directorio debe discutir, incluyeron lo siguiente:

- **Calendario escolar propuesto para 2026-27 que exime los días feriados legales según lo exige la Ley Pública 096-0640: Día de los Veteranos (11 de noviembre), cumpleaños del presidente Lincoln (12 de febrero) y cumpleaños de Casimir Pulaski (2 de marzo) para poder celebrar clases.**

El calendario escolar 2026-2027 fue desarrollado en colaboración por la administración y los líderes sindicales de GFT y PSRP. El calendario se ajusta lo más posible al Distrito Escolar Preparatorio 127 e incluye un verano extendido para acomodar la construcción en curso del Centro de Medios programada para el verano de 2027. Si no se utilizan días de emergencia, el año escolar concluirá antes del Día de los Caídos en Guerra. El primer y último día de clases se mantendrán como medio día para los estudiantes. Los estudiantes de kínder comenzarán el mismo día que los grados 1.<sup>º</sup> a 8.<sup>º</sup> con medio día. Las reuniones de padres y maestros se llevarán a cabo en octubre y febrero en lugar de noviembre y marzo, lo que permitirá que las reuniones se realicen antes de las boletas de calificaciones del primer trimestre. El año escolar comenzará con los Días de Instituto el 17 y 18 de agosto, seguidos por el primer día de asistencia estudiantil el 19 de agosto para kínder a octavo grado, y el 24 de agosto para Pre-K. El último día de clases programado será el 28 de mayo si no se utilizan días de emergencia, siendo el 7 de junio el último día posible. Las vacaciones de invierno se extenderán del 21 de diciembre al 4 de enero, y las de primavera la semana del 22 de marzo; ambas se alinean con el Distrito 127. Se han programado Días de Instituto adicionales para el 2 de noviembre y el 12 de febrero, y el segundo miércoles de cada mes se dedicará medio día a desarrollo profesional. Las escuelas permanecerán cerradas los días festivos y ciertos días de inasistencia, según se indica en el calendario. Se suspenderán varios días festivos para permitir la asistencia de los estudiantes.



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

- **Adjudicación de contrato para 3 unidades de azotea (RTU) en Prairieview con PremiStar**

El Sr. José Zires, Director de Operaciones, Mantenimiento y Seguridad, informó que el Distrito ha identificado necesidades críticas de infraestructura en varios edificios para garantizar operaciones consistentes y eficientes. Como parte de esta revisión, la administración ha identificado tres (3) unidades de azotea (RTU) en Prairieview que han llegado al final de su vida útil y ya no funcionan de forma fiable. La administración recomienda el reemplazo de estas unidades durante el verano de 2026. Este proyecto se enmarca en las mejoras de infraestructura crítica y se identificó a través del Plan de Instalaciones a Largo Plazo del Distrito, desarrollado en colaboración con Wold Architects and Engineers, que aborda las necesidades de instalaciones en todos los edificios del Distrito. El costo total del proyecto es de \$628,745, que incluye un reembolso de incentivo de \$30,000 de ComEd. Este tema se aprobará en la agenda de la Junta del 11 de febrero.

- **Políticas de Press Plus 120**

La Junta de Educación revisó las recomendaciones de política, la mayoría de las cuales incluyeron actualizaciones del lenguaje legal. La administración revisará dos políticas adicionales y presentará recomendaciones sobre los próximos pasos: la Política 6:60, Contenido Curricular, y la Política 6:260, Quejas sobre el Currículo, los Materiales Didácticos y los Programas.

Al finalizar la reunión, se discutieron los temas de la agenda futura y el público tuvo nuevamente la oportunidad de dirigirse a la Junta de Educación. No se hicieron comentarios. La Junta levantó la sesión general a las 19:35 h y entró en sesión a puerta cerrada.

La próxima reunión general de la Junta de Educación, programada para el 11 de febrero de 2026, se celebrará a las 18:00 h y se transmitirá en vivo por internet. Para más información, visite [d46.org/board-of-education](http://d46.org/board-of-education).

---

**Stephen Mack, EdD, Presidente**

Mandato: 2025-2029  
Miembro desde: 2016  
Teléfono: 847-223-3540, ext. 5679  
Correo electrónico:  
mack.stephen@d46.org

**Kristy Braden, Vicepresidente**

Mandato: 2023-2027  
Miembro desde: 2018  
Teléfono: 847-223-3540, ext. 5664  
Correo electrónico:  
braden.kristy@d46.org

**Tamika Nash, Secretario**

Mandato: 2023-2027  
Miembro desde: 2019  
Teléfono: 847-223-3540, ext. 5618  
Correo electrónico:  
nash.tamika@d46.org

**Hillary Halverson, Miembro**

Mandato: 2025-2029  
Miembro desde: 2025  
Teléfono: 847-223-3540, ext. 5648  
Correo electrónico: halverson.hillary@d46.org

**Maureen Heun, Miembro**

Mandato: 2025-2029  
Miembro desde: 2025  
Teléfono: 847-223-3540, ext. 5678  
Correo electrónico: heun.maureen@d46.org

**Kristy Miller, Miembro**

Mandato: 2023-2027  
Miembro desde: 2019  
Teléfono: 847-223-3540, ext. 5691  
Correo electrónico: miller.kristy@d46.org

**Jim Weidman, Miembro**

Mandato: 2025-2029  
Miembro desde: 2013  
Teléfono: 847-223-3540, ext. 5669  
Correo electrónico: weidman.jim@d46.org

